

JOURNEE A LA MAISON DE RETRAITE

Posté le Mardi 14 Octobre 2014, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

4-Journée à la maison de retraite

(mardi 14 octobre 2014)

Nous sommes allés à la maison de retraite car c'était la semaine bleue (semaine pour les séniors) et la semaine du goût.

Nous sommes arrivés à pied et nous avons joué dehors le temps que tout soit installé.

Le matin, c'était atelier créatif ! Nous avons découpé des fonds de bouteilles pour fabriquer des paniers. Puis nous avons collé des papiers dessus pour les décorer et nous avons fabriqué des anses en papier canson. Des adultes nous ont aidés à décorer nos paniers en collant des décorations à l'aide d'un pistolet à colle.

Le midi nous avons déjeuné avec les résidents. Au menu, il y avait une surprise : du requin ! Il était accompagné de carottes et de panais, coupés comme des frites. Les fruits du dessert étaient très bons.

L'après-midi, nous avons fait de la pâtisserie : des gâteaux à la crème de lait et des craquelés à l'amande parfumés à l'aide de sirops (citron, pêche ou grenadine).

Après une récréation bien méritée, nous avons goûté et nous nous sommes préparés pour le départ. Chacun a pu ramener son panier, rempli des gâteaux confectionnés plus tôt.

Cette journée nous a beaucoup plu !
Les élèves de CP-CE1





















Mots clés: Aucun mot clé